

県会議員 奥村のり子の
読者ニュース

2017年1月15日 第248号
——奥村のり子生活相談所——
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11
☎&FAX 073-427-7121
Eメール w:jcpken@naxnet.or.jp



本年もよろしくお祈りします

1月4日新春
街頭宣伝です



新春のお慶びを申し上げます。昨年は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお祈り致します。

安倍自公維政権は昨年の臨時国会で、カジノ解禁推進法、TPP承認・関連法、年金カット法など、国民の多くが反対の声を上げています。

そのために、1月22日告示、29日投票の岩出市議選は衆議院選挙前哨戦として2議席確保は極めて重要です。ぜひ家族・友人・知人の方にお声をよろしくお祈り申し上げます。

(奥村のり子)

野党と市民の共闘でアベ政治の退陣を

注目の党大会 HPで視聴を

注目の第27回党大会の15日の議事は党中央のホームページで午後1時から視聴できます。

衆院選挙区3候補発表
ご支援お願いします

昨年末に発表した次期衆院選挙区3候補です。なにとぞ大きなご支援よろしくお祈りします。



1区 原矢寸久(はらやすひさ) 〓新、65 〓党県委員会書記長。これまでに衆院選比例近畿ブロック、和歌山1区、3区、参院選和歌山選挙区で立候補。



2区 下村雅洋(しもむらまさひろ) 〓新、61 〓党県委員会常任委員。和歌山大学教育学部卒、党紀北地区委員長など歴任。2005年衆院選和歌山2区で立候補。



3区 楠本文郎(くすもとふみろう) 〓新、62 〓御坊市議、党南地区副委員長。和歌山大学教育学部卒、5年間小学校教員を勤める、御坊市議9期。

のり子の週刊日誌(主なもの)

- 1月13日 早朝宣伝(市駅・吉宗像)、団会議・知事懇談、新春のつどい
- 14日 河西後援会パーム前宣伝、楠見後援会新春のつどい
- 15日 河北後援会総会、和歌山民商新年会
- 16日 河西無料生活相談
- 17日 会議
- 18日 県社保部会
- 19日 市駅無料生活相談、団会議

病休から復帰へ

昨年はやむを得ず病休をとらせて頂き、皆様にご迷惑やご心配をおかけすることになり申し訳ありませんでした。現在、少しずつ回復しており車の運転も再開し、1月4日には奥村県議と中村朝人市議の3人で街頭宣伝を行うことが出来、本格的な活動に向け頑張っているところです。

さて、昨年末の国会は、多数の国民の反対の声に耳を貸さずとせず、まともに説明もせず、年金カット法案、カジノ解禁推進法、TPP承認を数の力で強行採決し、安倍政権の暴走が止まりません。しかし、参院選では、国民の願いに答える「大義の旗」を掲げ野党と市民が「本気の共闘」に取り組みれば政府与党の激しい攻撃

暴走にストップ、国民の願いに応える政治へ

を跳ね返し勝利出来る事が示されました。今年はその共闘の力を一層発展させ、憲法改悪と社会保障改悪などにストップをかけ、国民の願いに応える政治の実現に力を合わせる年です。



5人の党市議の新春そろい踏み
今年もがんばります

党市議会議員
南畑さち代



また、和歌山市議会議員として折り返し地点となる年です。地方自治体の役割は住民の暮らしを守り、支えることです。日本共産党市議団は「貧困と格差を是正し、住民の暮らしを第一に」を掲げ、引き続き奮闘していきます。

気持ちを新たに山口・滝畑の産廃問題や交通バリアフリー問題などの公約実現に向け頑張りますので引き続きのご支援よろしくお祈り申し上げます。